

gagner l'indulgence de la Portioncule ; ensuite 7 à 8 d'entre elles ont été faire visite à M. l'intendant, qui les a très bien reçues, et les a fait reconduire en calèche ; puis à 4 h., elles sont sorties de chez les PP. Jésuites pour retourner dans leur nouvelle maison, que Mgr a bénie solennellement, accompagné de plusieurs chanoines, et d'où l'incendie les avait fait sortir le 7 juin 1755.

2. Il y a à l'Hôpital-Général 530 malades, soldats ou matelots arrivant de France.

6. Le tonnerre est tombé sur l'église de la mission sauvage de Bécancour, l'a brûlée ainsi que la sacristie, et la maison du missionnaire qui était alors à prier Dieu devant l'autel, et vers $8\frac{1}{2}$ h. du soir. Comme tout a été brûlé, la mission a perdu dans cet accident de très beaux ornements, plusieurs pièces d'argenterie, entre autres 2 calices, 4 grands chandelier et 4 petits, tous d'argent.

9. Il est mort aujourd'hui 12 hommes à l'Hôpital-Général, et il en meurt plusieurs tous les jours. Et cependant, comme on y porte, tous les jours, de nouveaux malades, leur nombre est encore aujourd'hui de plus de 530 ; on dit même près de 600.

13. Prise du Fort Georges. A midi, nouvelle par le courrier de Montréal que le Fort Georges, attaqué le 5 de ce mois, par notre armée de près de 9000 hommes, Français, Canadiens et Sauvages, s'est rendu le 9 à 6 heures du matin. La garnison, suivant la capitulation, devait sortir le lendemain, avec armes et bagages et une pièce de canon, pour se rendre, sous l escorte d'un détachement français, au Fort Lidius. Nous n'avons perdu, à l'attaque du Fort Georges, que 7 à 8 soldats, autant de Canadiens et 15 Sauvages, qui s'étaient retranchés trop près du fort, et où une bombe en a tué plusieurs ; et nous y avons eu environ 40 blessés, parmi lesquels il ne se trouve ni officier, ni